À Rouen, une action symbolique contre le projet d'usine de production de sucre

Une action militante a eu lieu mardi 26 avril 2022 sur un quai à Rouen pour dénoncer le projet de « méga-sucrerie » de la société AKS prévu sur 75 hectares entre Moulineaux et Grand-Couronne.



Les militants ont mené une action symbolique contre le projet d'usine à sucre sur un quai de Rouen mardi 26 avril 2022

Une vingtaine de militants écologistes et assimilés (Extinction Rebellion, Jardins Joyeux, association de défense des berges de Seine, Alternatiba, Terres de luttes...) ont mené une action symbolique sur la promenade Normandie-Niemen mardi midi 26 avril 2022 dans le cadre d'une journée d'action nationale intitulée « Retour sur terres » visant à « stopper les projets toxiques près de chez nous ». Localement, les militants s'opposent au projet de « méga-sucrerie » de la société AKS prévu pour s'installer sur un

site de 75 hectares appartenant à Haropa entre Moulineaux et Grand-Couronne.

Une pétition lancée

L'association des berges de Seine redoute la défiguration du paysage, le bruit du fonctionnement permanent de l'usine lors de la campagne de récolte betteravière, la pollution sonore et atmosphérique due aux milliers de poids lourds, la forte dépréciation de l'immobilier et les risques d'inondations lors des crues. Au-delà, l'association dénonce aussi la logique économique avec un grand groupe asphyxiant les raffineries françaises « à taille humaine », selon Hélène Bordeaux, présidente de l'association de Défense des berges de Seine. Une pétition sur change.org a été créée.